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        Депутаты думы Ставропольского края предлагают сохранить 

индексацию социальных выплат в регионе на уровень инфляции. С 

предложением о приостановке индексации на три года для отдельных 

категорий граждан выступило краевое правительство. Парламентарии 

предложили в первоочередном порядке сохранить индексацию для таких 

категорий, как семьи с детьми, ветераны, приемные родители, студенты, 

ветераны труда Ставрополья, некоторые категории специалистов, 

работающих в сельской территории, и других. Требуемое финансирование на 

2021 год составит около 274 млн рублей. 

        "Индексация на коэффициент инфляции – это инструмент защиты 

доходов наших граждан. В сегодняшних условиях важно использовать все 

возможности, чтобы сохранить меры социальной поддержки для жителей 

края", - заявила председатель комитета по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева (22 публикации). 

        На 2,4 млрд рублей планируется увеличить доходы Территориального 

ОМС в 2021 году на Ставрополье. Общий доход бюджетов превысит 38 млрд 

322 млн рублей. Проект краевого закона «О бюджете Территориального 

фонда обязательного медицинского страхования Ставропольского края 

на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов» рассмотрели в Думе 

Ставропольского края. Телеканал АТВ в сюжете от 17 ноября сообщил, 

что 95% доходов в основной части обеспечатся субвенциями из бюджета 

Федерального фонда обязательного медицинского страхования.     

Прогнозируется их поступательный рост в последующие годы. 

         В 2021 году деньги направят на: 

 оплату медпомощи, оказанной медорганизациями региона 

застрахованным жителям края; 

 финансовое обеспечение мероприятий по дополнительному 

профобразованию медиков; 

 приобретение и проведение ремонта медоборудования. 

  

          В обсуждении участвовали первый зампредседателя Думы края 

Дмитрий Судавцов, депутаты Валентина Муравьева, Людмила Редько, 

Николай Мурашко, Николай Новопашин, Виктор Отамас, Светлана 

Терехова, Андрей Юндин, Юрий Белый (19 публикаций). 



        Депутаты поддержали расширение программы долговременного ухода 

за пожилыми гражданами на Ставрополье. Работа по созданию системы 

долговременного ухода за пожилыми и инвалидами на Ставрополье началась 

в 2019 году в рамках нацпроекта "Демография". Для этого полностью была 

сформирована нормативно-правовая база, которая систематически 

актуализируется в соответствии с требованиями федеральным краевым 

законодательством.  

        Основной целью программы является обеспечение пожилых людей и 

инвалидов социальными и медицинскими услугами и повышение качества и 

продолжительности жизни. На базе социальных и медицинских центров, а 

также на дому социальные работники помогают людям не только решить 

бытовые вопросы, связанные с уходом за больными, но и оказывают 

широкий спектр услуг.  

         – Программа долговременного ухода совершенствует всю систему 

социальной помощи. Она не только выводит подготовку специалистов на 

качественно новый уровень, но дает возможность членам семьи получить 

жизненно важные знания и навыки социального обслуживания пожилых 

людей и инвалидов, – отметила Валентина Муравьева. – Очевидно, что 

систему долговременного ухода необходимо расширять. Уникальный опыт 

работы должен быть реализован на всей территории Ставропольского 

края (15 публикаций). 

       Проект краевого закона об оптимизации работы судебных участков 

рассмотрен на заседании комитета по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению Думы Ставропольского края. 

Сегодня нагрузка на мировых судей региона распределена неравномерно. 

Некоторые участки слишком загружены работы, в итоге страдает 

результативность рассмотрения дел. 

        Принятие законопроекта позволит перераспределить работу судебных 

участков и создать более комфортные условия для людей. Согласно 

законопроекту, будут изменены границы судебных участков Ленинского и 

Промышленного районов Ставрополя, Минеральных Вод, Шпаковского 

района и другие. 

        По словам председателя комитета Светланы Тереховой, принятие 

законопроекта создаст благоприятные условия для реализации 

конституционных прав жителей Ставропольского края (13 публикаций).           

         Депутаты Думы Ставропольского края планируют усовершенствовать 

процедуру обеспечения жильем детей-сирот в регионе. Существующий 

порядок расчета стоимости жилья для детей-сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей, должен быть изменен.  



         Проект закона об изменениях в статьи 7 и 7.2 регионального Закона «О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей» был внесен губернатором края и 

рассмотрен на заседании комитета парламента Ставрополья по образованию, 

культуре, науке, молодежной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре под председательством Артура Насонова. 

         Депутаты Думы Ставропольского края неоднократно поднимали вопрос 

о необходимости изменить порядок приобретения жилья для детей-сирот и 

детей, оставшихся без попечения родителей. По мнению парламентариев, это 

позволит увеличить количество приобретаемых квартир и сократить очередь 

на получение данной социальной услуги. 

        – Стоимость жилья постоянно меняется, и ежегодно тенденция идет 

к увеличению цен, – подчеркнул Артур Насонов. – Поэтому будет гораздо 

эффективнее применять порядок, ориентированный на реальную стоимость 

жилья в территориях. Ведь цена квадратного метра в Ставрополе и, 

например, в Арзгире заметно различается. Ключевая задача заключается в 

том, чтобы не просто предоставить помещения, а обеспечить детей-

сирот полноценным жильем для комфортного проживания. Мы должны 

заботиться о качестве реализации закона и думать, прежде всего, о 

конкретных людях, которые потом будут в этих квартирах жить (10 

публикаций). 

        В Ставрополе наградили победителей педагогических конкурсов. 

Церемония награждения состоялась 19 ноября в краевом министерстве 

образования. В торжественной обстановке назвали имена победителей и 

призѐров пяти педагогических состязаний. Награды получили лучшие 

участники краевого этапа конкурсов: «Учитель года России», «Воспитатель 

года России», «Воспитать человека», «Сердце отдаю детям» и «За 

нравственный подвиг учителя». 

         Первое место педагогического состязания заняла учитель английского и 

французского языков школы №42 города Ставрополя Полина Андриянова. 

Она получила символ признания педагогического мастерства хрустального 

«Пеликана», а также Диплом 1 степени, денежный сертификат на сумму 500 

тысяч рублей и сертификат на премию Думы Ставропольского края в 

размере 150 тысяч рублей. Теперь девушка будет представлять Ставрополье 

на федеральном этапе конкурса (9 публикаций). 

         Президент России Владимир Путин в ходе встречи с вице-

губернатором, руководителем аппарата правительства Ставропольского края 

Вячеславом Гладковым сообщил о решении назначить его временно 

исполняющим обязанности губернатора Белгородской области. Назначение 

https://stavropol.bezformata.com/word/gladkova/114171/
https://stapravda.ru/20201118/vyacheslav_gladkov_naznachen_vrio_gubernatora_belgorodskoy_oblas_157004.html


Вячеслава Гладкова прокомментировал депутат Думы Ставропольского 

края, олимпийский чемпион по гандболу Игорь Лавров. Он отметил, что 

выбрана достойная кандидатура на должность главы Белгородской области. 

"Было очевидно, что подобное назначение Гладкова последует если не 

сегодня, то завтра. Вячеслав Владимирович имеет за плечами огромный 

опыт административной работы. Более того, опыт работы с отличными 

показателями, которые не раз отмечали на уровне федерального центра. 

Особенно хочу отметить его заслуги в выстраивании конструктивного 

взаимодействия с депутатским корпусом. В таком деле необходимы и 

серьезные коммуникативные наработки, и знание психологии, и понимание 

специфики региона. На этом непростом, откровенно говоря, направлении 

Гладков для губернатора Владимира Владимирова был надѐжным 

помощником...", - заявил парламентарий.  

        О том, что уход зампреда Гладкова, курировавшего в регионе 

внутреннюю и информационную политику, принесет Ставрополью 

облегчение, заявил депутат краевого парламента Артур Насонов. 

– Олимпийский мишка улетал со стадиона Лужники, в добрый час, друзья, в 

добрый час, – иронично отмечает депутат. Об управленческих способностях 

Гладкова Артур Насонов отзывается не слишком лестно, заявив, что 

принятая экс-зампредом политика представляла собой «примитивизм и смесь 

непонятно чего» (8 публикаций).   

       На Ставрополье увеличат площадь орошаемых земель до 100 тысяч 

гектаров к 2024 году, заявили во время рабочего совещания комитета по 

аграрным и земельным вопросам краевой Думы. На мероприятии депутаты 

обсуждали результаты реализации госпрограмм в регионе 

        Финансирование программы «Развитие сельского хозяйства» в 2020 году 

достигает 5,7 млрд. рублей, из них 4,6 млрд. рублей – деньги из 

федеральной казны. По результатам 9 месяцев освоено 2,9 млрд. рублей. За 

это время фермерами, получающими субсидии и гранты, было выстроено 

активное взаимодействие, а также организовано предоставление 

консультаций по подготовке и предоставлению документов. 

        В рамках обсуждения госпрограммы «Комплексное развитие сельских 

территорий», на реализацию которой в текущем году предусмотрено 911 

млн. рублей депутаты обсудили вопрос обеспечения жильем. В текущем году 

на улучшение жилищных условий граждан направлено 15,3 миллиона 

рублей. 

         – В настоящее время депутатский корпус активно работает над 

главным финансовым документом края. И главная задача, которую мы 

ставим перед собой, – всесторонняя поддержка аграрной отрасли с учѐтом 



всех возможностей региона, – заявил зампредседателя комитета по аграрным 

и земельным вопросам Виктор Надеин (8 публикаций). 

        В Думе Ставропольского края состоялось совещание комитета по 

образованию, культуре, науке, молодежной политике, средствам массовой 

информации и физической культуре.  

         На нѐм депутаты рассмотрели законопроект о внесении изменений в 

краевой Закон «О физической культуре и спорте в Ставропольском крае». 

Проектом закона предлагается наделить краевое министерство физической 

культуры и спорта полномочиями по участию в организации и проведении 

межрегиональных, всероссийских и международных соревнований в рамках 

школьных спортивных лиг, проводимых на территории региона. 

         Председатель комитета Артур Насонов подчеркнул: «Предлагаемые 

изменения в краевой закон откроют дополнительные возможности 

самореализации для ребят, для развития школьного спорта, который 

является неотъемлемой частью воспитания сильного и физически развитого 

подрастающего поколения» (6 публикаций). 

        Депутаты Думы Ставрополья одобрили проект соглашения о 

сотрудничестве с Южной транспортной прокуратурой. Проект 

соответствующего соглашения поддержан на заседании комитета по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям под председательством Петра Марченко. 

         Предполагается, что в рамках взаимодействия будет происходить обмен 

правовой информацией, консультирование при подготовке и экспертизе 

нормативно-правовых актов. Запланирована возможность создания рабочих 

групп и обсуждения различных вопросов, проведение семинаров, совещаний 

и совместного внедрения новых информационных технологий для 

повышения качества правовой антикоррупционной экспертизы правовых 

актов и выявления пробелов правового регулирования. 

        Стоит отметить, что в рамках совместного нормотворчества краевой 

парламент уже сотрудничает с Главным управлением Министерства юстиции 

РФ по Ставропольскому краю, Торгово-промышленной палатой края, 

прокуратурой Ставропольского края и Главным управлением МВД РФ по 

Ставропольскому краю (6 публикаций). 

         Депутаты Ставрополья рекомендовали расширять успешный опыт 

работы казачьих дружин. Участие казачьих дружин в обеспечении охраны 

общественного порядка на Ставрополье, а также государственная поддержка 

казачества стали предметом обсуждения краевого парламента на заседании 

комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям во главе с Петром Марченко.  

http://www.dumask.ru/official/komitety-i-komissii-dumy/komitet-po-kazachestvu-bezopasnosti-mezhparlamentskim-svyazyam-i-obshchestvennym-ob-edineniyam.html
http://www.dumask.ru/official/komitety-i-komissii-dumy/komitet-po-kazachestvu-bezopasnosti-mezhparlamentskim-svyazyam-i-obshchestvennym-ob-edineniyam.html
http://www.dumask.ru/official/komitety-i-komissii-dumy/komitet-po-kazachestvu-bezopasnosti-mezhparlamentskim-svyazyam-i-obshchestvennym-ob-edineniyam.html
http://www.dumask.ru/official/dputaty6/item/16328-marchenko-pjo.html


        Депутаты и впредь рекомендовали краевому комитету по делам 

национальностей и казачества работать с казачьими дружинами и 

тиражировать этот успешный опыт в муниципалитетах, где дружины еще не 

образованы.  

        Отдельное внимание участники совещания уделили вопросу  проведения 

анализа распоряжения земельными ресурсами, находящимися в ведении 

казачьих обществ. Как прозвучало, сейчас важно определить, из каких 

источников казачество может получать и расходовать средства. Этот вопрос 

будет отдельно проработан вместе с профильными органами исполнительной 

власти в комитете по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям (6 публикаций).  

         Депутаты Думы Ставрополья раскритиковали казачьи общества за 

неэффективную экономику. Это произошло на обсуждении проекта бюджета 

в комитете думы по безопасности и делам казачества. На нужды Терского 

казачьего войскового общества (ТКВО) в 2021 году предлагается выделить 

120 миллионов рублей. При этом по итогам года само войско заработало 

только 9 миллионов рублей. Депутат Юрий Белый заявил, что необходимо 

провести ревизию имущества и активов казаков. «Казачьим обществам 

выдавали 40 тысяч гектаров, были переданы рынки. Атаманы и бывшие 

атаманы зарабатывают, а казачество ничего не получает. Не дело это просить 

деньги из казны», - сказал Белый. Парламентарий сравнил казаков с людьми, 

которым дали удочку, а они не хотят ловить рыбу (3 публикации). 

         Комитет Государственной Думы России по транспорту и строительству 

принял к рассмотрению обращение ставропольских депутатов и 

автовладельцев, купивших машины в Армении, а ныне попавших в 

безвыходную ситуацию. Об этом на своей страничке в Instagram сообщал 

зампред Думы края Александр Кузьмин. 

           «Сегодня мне пришло уведомление из Госдумы. Наши предложение по 

таможенной амнистии для армавто, которые были сформулированы по 

итогам круглого стола в Думе Ставропольского края, поступили к 

федеральному законодателю. Они будут рассмотрены в профильном 

комитете ГД по транспорту и строительству», — написал парламентарий 

(5 публикаций).  

          В рамках научно-практической конференции «Инновационные идеи 

молодѐжи Ставропольского края – развитию экономики России» состоялась 

защита проектов регионального этапа федеральной конкурсной программы 

«УМНИК» нынешнего года. Конкурс ежегодно проводится в крае с 2007 года 

федеральным Фондом содействия инновациям и его региональным 

представительством под патронажем Думы Ставрополья.  



         От лица депутатов краевого парламента в мероприятии принял участие 

первый вице-спикер Думы Дмитрий Судавцов.  

          - Дума  Ставропольского края, уже много лет оказывая 

информационно-организационную поддержку конкурсу «УМНИК», с 

большим уважением относится к стремлению молодых людей заниматься 

научной деятельностью, которая в итоге принесет пользу региону. Вы 

являетесь для своих сверстников прекрасным примером и стимулом к поиску 

себя в этом мире, развитию и самореализации, - подчеркнул Дмитрий 

Судавцов (7 публикаций). 

         17 ноября в Министерстве образования Ставропольского края прошѐл 

круглый стол "Сетевая модель сопровождения профессионального 

самоопределения обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и 

инвалидностью в системе: " Школа - Колледж - Работодатель". Мероприятие 

было организовано в рамках деловой программы от Ставропольского края на 

VI  национальном чемпионате по профессиональному мастерству среди 

людей с инвалидностью и ОВЗ "Абилимпикс". 

        В ходе обсуждения проблемных вопросов пришли к выводу о 

необходимости дальнейшего расширения взаимодействия, привлечения 

общественных организаций, органов исполнительной и законодательной 

власти. 

        Отдельно отмечен вклад в проведение регионального этапа чемпионата 

"Абилимпикс" депутата краевой Думы, координатора федерального 

проекта "Единой России" "Здоровое будущее" в Ставропольском крае 

Ростислава Можейко. Парламентарий учредил номинацию "Сильный 

духом", поощрил участников регионального этапа чемпионата призами (4 

публикации). 

        С мая по октябрь 2020 года в Ставропольском крае проходил конкурс на 

соискание Премии Молодежи Востока Ставрополья, учрежденной в год 90-

летия со дня рождения единственного уроженца Ставрополья – дважды 

Героя Социалистического Труда – Николая Терещенко. 

        Торжественная церемония вручения Премии Молодежи Востока 

Ставрополья имени дважды Героя Социалистического Труда Николая 

Дмитриевича Терещенко проводится Ставропольской краевой общественной 

организацией «Молодежь Востока Ставрополья» при поддержке 

Правительства и Думы Ставропольского края, Ставропольского 

регионального отделения Всероссийской политической партии «Единая 

Россия» и Ставропольской краевой общественной организации «Российский 

Союз Молодежи» (4 публикации). 

https://stavropol.bezformata.com/word/dumi/1547/
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         Краевые депутаты рассмотрели проект бюджета на 2021 год и 

плановый период 2022-2023 годов на заседании комитета Думы Ставрополья 

по образованию, культуре, науке, молодежной политике, средствам массовой 

информации и физической культуре под председательством Артура 

Насонова. В бюджете Ставропольского края на 2021 предусмотрены 

средства на строительство 25 учреждений образования.  

        - Создание новых мест в детских садах и школах – это важная 

социальная задача, которую призваны решать органы исполнительной 

власти края при поддержке депутатов. Финансирование строительства 

образовательных учреждений поможет сократить очередь в детские сады, 

разгрузит существующие школы, улучшит качество предоставления 

образовательных услуг, - прокомментировала депутат Людмила Редько (3 

публикации). 

        Секретарь Генсовета «Единой России» Андрей Турчак заявил о 

необходимости доработать законопроект о запрете забирать детей из семьи 

без решения суда до рассмотрения в первом чтении. Его мнение поддержал 

депутат Думы Ставропольского края член фракции «Единая Россия» 

Аркадий Торосян. 

        «Полностью поддерживаю предложение Андрея Турчака о том, что 

законопроект в том виде, в котором он находится сейчас необходимо 

доработать с учетом мнений органов опеки, детских психологов, 

духовенства и, конечно же, самих родителей. Нельзя допустить угрозы 

жизни и здоровью наших детей, как нельзя и допустить семейной трагедии 

за клевету. Этот Законопроект как раз и должен быть направлен на 

установление баланса между двумя «нельзя», - заявил Аркадий Торосян (3 

публикации). 

        Ранее в материале от 2018 года и в недавнем обзоре деятельности 

депутата думы Ставрополья Виктора Отамаса «Блокнот», ссылаясь на 

неподтвержденные данные, сообщал, что парламентарий был в числе 

поддержавших повышение пенсионного возраста. Однако, как сообщил 

редакции источник в краевой думе, эти данные не подтвердились. По новой 

информации, полученной «Блокнотом» напрямую из Думы Ставрополья, 

Виктор Отамас не голосовал «за» повышение пенсионного возраста. В 2018 

году депутат воздержался от принятия решения по законопроекту и в 

подтверждение оставил свою подпись в документе (2 публикации). 

         В преддверии всемирного дня памяти жертв дорожно-транспортных 

происшествий прошел онлайн-урок по оказанию первой доврачебной 

помощи при ДТП. Помогал в демонстрации преподавателю первой 

доврачебной помощи при ДТП депутат краевой Думы, член комитета по 

социальной политике и здравоохранению и комитета по образованию, 

http://www.dumask.ru/official/dputaty6/item/16334-nasonov-art.html
http://www.dumask.ru/official/dputaty6/item/16334-nasonov-art.html
http://www.dumask.ru/official/dputaty6/item/16340-redko-lyudm.html
https://news.myseldon.com/away?to=https%3a%2f%2fbloknot-stavropol.ru%2fnews%2fprogolosovali-po-telefonu-kak-stavropolskaya-duma--994723%3fsphrase_id%3d1779632
https://news.myseldon.com/away?to=https%3a%2f%2fbloknot-stavropol.ru%2fnews%2fstavropolskiy-deputat-viktor-otamas-khodil-na-zase
https://news.myseldon.com/away?to=https%3a%2f%2fbloknot-stavropol.ru%2fnews%2fstavropolskiy-deputat-viktor-otamas-khodil-na-zase


культуре, науке, молодежной политике, СМИ и физической культуре Андрей 

Юндин. Все участники конкурса получат грамоты, а победители – призы  

от координатора проекта «Здоровое будущее» в СК, депутата краевой Думы 

Ростислава Александровича Можейко (2 публикации). 

          Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко провел 

общественный прием населения. Из-за ограничений, связанных с 

недопущением распространения коронавирусной инфекции, встреча прошла 

в режиме он-лайн. К депутату обратились жители Железноводска и поселка 

Иноземцево, а также Минераловодского муниципального округа.  

       – Связь с жителями края стараюсь поддерживать, невзирая ни на что, 

веду учет всем поступившим обращениям, – подчеркнул Николай Мурашко. 

– Конечно, гораздо предпочтительнее поездки на места и личный формат 

встреч в общественных приемных. Мы непременно к нему вернемся, как 

только это позволит эпидемиологическая ситуация (2 публикации). 

          На Ставрополье по требованию главного прокурора края Александра 

Лоренца отходы возле горы Клина-Яр должны ликвидировать. Сейчас ищут 

виновных лиц, которых ждет ответственность по трем уголовным делам. 

Напомним, в начале ноября заместитель председателя краевой Думы 

Александр Кузьмин выложил в своем Instagram-аккаунте видео 

загрязненного природного ландшафта. По подсчетам экспертов, 

несанкционированная свалка отходов принесла ущерб окружающей среде на 

21 миллион рублей (1 публикация). 

 

Критика, негатив 

         Контракт на поставку ГСМ для правительства Ставрополья снова 

выиграл сын депутата. Компания ООО ПКП «Ставрпромкомплект», которой 

принадлежит региональная сеть автозаправочных станций «Октан», снова 

победила в конкурсе на поставку автомобильного топлива для автобазы 

правительства Ставрополья. Фирма, которую возглавляет сын депутата 

краевой думы Юрия Гонтаря — Андрей Гонтарь, — обогатилась на 13,6 

миллиона рублей, пишет "Блокнот Ставрополь". По условиям госконтракта, 

фирма получит 13,589 миллиона рублей на поставку 276, 75 тысяч литров 

бензина и 13,77 тысяч литров солярки для правительственного автопарка (4 

публикации). 

        «Отдел по эксплуатации помещений Думы Ставропольского края» 

объявил на портале госзакупок тендер по приобретению мягкой мебели для 

краевых народных избранников, видимо, решивших следовать итальянской 

традиции — перед наступлением Нового года выбрасывать старую и 

приобретать новую мебель. Согласно техническому заданию, новая 

https://news.myseldon.com/away?to=https%3a%2f%2fbloknot-stavropol.ru%2fnews%2fpravitelstvo-stavropolya-obogatilo-firmu-syna-depu-1282949


меблировка помещений думы будет состоять из четырех комплектов мягкой 

мебели (диванов и кресел), ста мягких стульев, шести мягких кресел и шести 

тумб под телевизоры. Новая меблировка для краевых парламентариев 

обойдется налогоплательщикам в 914 тысяч рублей — именно столько готов 

заплатить заказчик за товары. Между тем, под предлогом тотального 

дефицита краевой казны из списка медработников, которые могут 

претендовать на единовременную крупную выплату из бюджета в случае 

заражения коронавирусом, был вычеркнут ряд номенклатурных должностей 

сотрудников здравоохранения, резюмирует "Блокнот Ставрополь". 

        Экс-глава Ставрополья и депутат Петр Марченко лоббировал 

ужесточение требований к автомобилям с иностранными номерами, 

утверждает это же интернет-издание, которое продолжило свои обзоры 

деятельности депутатов Думы Ставропольского края. "Засветился Петр 

Марченко и как человек, лоббировавший весьма неоднозначную инициативу: 

в 2016 году МВД и прокуратура края хотели снять ряд социальных роликов 

против наркомании, которые планировали транслировать в кинотеатрах в 

перерывах между сеансами", - пишет "Блокнот Ставрополь".  

 

Обращения, поздравления с праздниками 

 

Соболезнования родным и близким заместителя министра дорожного 

хозяйства и транспорта Ставропольского края С.В. Чабана:  

депутаты и аппарат Думы Ставропольского края – в газете 

"Ставропольская правда", №124 от 18 ноября.  
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